
令和２年度第 2期病院実習 感想 

 

私は服薬指導がもっとも成長出来た点だと実感しています。服薬指導では説明書に従い

かつ所々で大切な操作になるとしっかり伝えることが出来ました。これは先生の服薬指導

を見学し、先生の良い部分を吸収したからだと思っています。先生からいただいたアドバイ

スと吸収した点と自分が調べた点を合わせたらもっと良い服薬指導を行うことが出来るの

ではないかと思いました。普通の薬の時でもしっかりこの薬を飲むことによるメリットは

何かをしっかり患者さんに伝えていこうと思っています。 
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病院実習では、カルテの情報収集、患者さんの服薬指導を行いました。最初は一人の患者

さんの情報をカルテで収集するのにとても時間かかりましたが、薬剤師の先生方が親身に

教えて下さいました。今後就職してカルテを見る経験を積んで慣れていきたいと思います。

学校では学べないことを経験することができ、充実した 11週間を過ごしました。病院実習

で学んだことを今後の勉強に役立てていきたいと思います。 
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